España interesada en ampliar sus inversiones en Cuba



Por María Josefina Arce

España ha dejado claro que continuará apoyando a los empresarios de su país que mantienen negocios con Cuba, ante la activación por el gobierno del presidente norteamericano, Donald Trump, el pasado día dos del título III de la Ley Helms-Burton, una legislación que ha generado un fuerte rechazo a nivel internacional.

La postura de Madrid fue reafirmada en La Habana por la ministra de la Industria, Comercio y Turismo, María Reyes Maroto, quien presidió la delegación de España a la trigésimo novena Feria Internacional de Turismo, que abrió sus puertas este lunes en La Habana y que como parte de sus actividades contó con un Foro empresarial entre los dos estados.

Amplia es la participación española en la cita, que precisamente está dedicada a ese país, con el que Cuba tiene una relación especial, una historia compartida y una amplia presencia en el sector turístico del archipiélago.

Durante el encuentro la titular española invitó a los hombres de negocios de su país a continuar invirtiendo en la Mayor de las Antillas, pues, afirmó, no solo hay un presente, sino también un futuro prometedor y existen muchas potencialidades, más allá del turismo, en energías renovables, transporte e

infraestructura.

En la actualidad España está entre los principales socios comerciales de Cuba, al ocupar el tercer lugar a nivel mundial y el primero en Europa. Asimismo, es el país con mayor número de negocios establecidos en suelo cubano.

Las relaciones entre Cuba y España entraron en una nueva fase, tras la visita que realizara a La Habana en noviembre último el presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, durante la cual ambas partes confirmaron su interés y disposición de continuar fortaleciendo y diversificando los nexos bilaterales.

A partir de ese momento las dos naciones han trabajado para reforzar el intercambio comercial y aumentar la presencia empresarial española en territorio cubano, una estrategia que Madrid ha confirmado que defenderá ante la reciente hostilidad de Estados Unidos.

Las autoridades españolas han manifestado que en ese camino trabajarán en el marco de la OMC, Organización Mundial del Comercio, y de la Comisión Europea con el "Estatuto de bloqueo", que fuera adoptado en 1996 por los miembros de la Unión Europea para protegerse de los efectos extraterritoriales de la Helms Burton.

En ese camino también se han manifestado los restantes países miembros del bloque regional europeo. De hecho próximamente tendrá lugar el Consejo Conjunto Unión Europea-Cuba para impulsar los vínculos existentes.

Una intensa agenda ha desarrollado la ministra española de Industria, Comercio y Turismo, quien se ha reunido en la capital cubana con varios funcionarios y visitó las principales cadenas hoteleras de su país en el mundialmente famoso balneario de Varadero.

Su visita y la amplia participación ibérica en la Feria Internacional de Turismo confirma el interés y disposición de España de continuar estrechando sus lazos con Cuba, a pesar de las acciones hostiles de la administración norteamericana.

España está decidida a acompañar a Cuba en su propósito de avanzar hacia la modernización de su economía y la construcción de una sociedad próspera y sostenible, que lleve a la elevación de la calidad de vida de todos sus ciudadanos.

https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/190114-espana-interesada-en-ampliar-sus-inversiones-encuba



Radio Habana Cuba